

## Cuentacuentos y talleres para vivir la Navidad en Carrascal

Carrascal de Barregas—El Ayuntamiento de Carrascal de Barregas ha programado una Navidad de lo más intensa para los más pequeños del municipio, con el objetivo de ayudar a las familias a conciliar la vida laboral durante estas fechas. Talleres de manualidades, cuentacuentos, sesiones de cocina o Nochevieja infantil, son algunas de las actividades que ha organizado el Consistorio para los más pequeños.

Por un lado, para los niños a partir de tres años se han programado seis actividades gratuitas, todas ellas a las 18:30 horas, que comenzarán el 22 de diciembre con un taller de manualidades con motivo de 'Mamá Noel'. El día 26 tendrá lugar el taller 'Arbolitos', y los días 27 y 28 de diciembre serán sobre 'Bolsas reno y bingo' y 'Marcos de fotos'. La programación gratuita para este rango de edad se completa el día 29 de diciembre con dos sesiones de cuentacuentos navideños, a las 19:15 y a las 20:15 horas, y el día 2 de enero con el taller 'Campañas viento'.

Y no solo eso, porque para los niños de cero a tres años, el día 29, las instalaciones de la guardería municipal acogerán una sesión doble de bebecuentos gratuita, a partir de las 18:00 horas y a las 18:45 horas.

Además, hay otras actividades que requieren inscripción que arrancan el día 23 con una sesión de cocina de mazapanes, a las 18:30 horas. Además, el 30 de diciembre se celebrará una Nochevieja infantil con merienda, y el día 3 de enero también a las 18:30 horas otra sesión de cocina de piruletas de reno y sándwich de árbol. Por otro lado, el día 29 de diciembre, todos los niños de Carrascal de Barregas de cualquier edad podrán entregar sus cartas al cartero real a partir de las 18:45 horas. **EÑE**



Peregrinos por el arcén de la carretera de Valdemierque, en el tramo desde la Vía Verde hasta el puente de Alba de Tormes. **EÑE**

# Alba tendrá un acceso peatonal para enlazar con la Vía Verde

● La inversión será de 137.000 euros y el plazo de ejecución de la obra se alargará cuatro meses

● El tramo rondará los 750 metros e incorporará conteo de bicicletas e iluminación

### EÑE

Alba de Tormes—La villa ducal ha dado un nuevo paso para mejorar en la sostenibilidad turística y ha licitado las obras que el Ayuntamiento podrá realizar gracias a los fondos europeos Next Generation de la convocatoria de 2021, cuando tan solo recibieron el visto bueno los proyectos de la Mancomunidad Ruta de la Plata y del Ayuntamiento de Alba.

Para esta obra, que permitirá construir un ramal peatonal y para los ciclistas con un nuevo acceso seguro desde la Vía Verde hasta el municipio en la zona en la que está la in-

tersección del camino con la carretera de Martinamor, se han reservado más de 137.000 euros y el plazo previsto para la ejecución de las obras es de cuatro meses.

La idea es dar forma a una zona protegida para los visitantes desde el punto más cercano de la Vía Verde al casco urbano. Es un tramo de más de 750 metros de longitud en el que ahora no hay casi ni arcén con lo que la gente que escoge este punto para llegar hasta Alba de Tormes se juega su integridad al ser una carretera de carril único.

Además de la zona de acceso otras

de las mejoras que se van a incluir van desde la instalación de un sistema de conteo de bicicletas, para saber cuantos usuarios pasan por este punto, hasta iluminación, para ampliar el horario de uso del nuevo recorrido.

Cabe recordar que muchos usuarios de la Vía Verde, bien turistas o bien peregrinos que eligen este recorrido para acercarse hasta el municipio, no completan el trazado del camino natural, que llega hasta la antigua estación del tren de Alba, un par de kilómetros más lejos, y prefieren acceder al casco urbano desde este punto. Ejecutar una nueva infraestructura que permita dar más seguridad a los usuarios, bien sean ciclista, peregrinos o sencillamente caminantes que buscan usar un itinerario no motorizado, es uno de los 17 proyectos incluidos en la propues-

ta de la villa ducal para la convocatoria de los fondos europeos.

Otras mejoras que también están incluidas en los desarrollos que se realizarán con el dinero de esta convocatoria incluyen desde la finalización del edificio multiusos municipal de la calle Hospital, hasta la instalación de dos nuevos embarcaderos en las riberas del río y la adecuación de una ruta cicloturista desde la piscifactoría hasta la Puerta del Río.

El Plan de Sostenibilidad Turística para la villa ducal, con un total de 17 actuaciones, se ha previsto que se desarrollen entre este año y 2024 y busca lograr que la villa sea un destino innovador basado en una gestión integral, sostenibilidad medioambiental, socioeconómica y territorial, orientada a un desarrollo equilibrado.

## Terradillos inicia el soterramiento de la línea de media tensión en El Encinar

● La actuación es en la avenida de Salamanca y supone una inversión de casi 55.000 euros



Uno de los operarios de la obra realizando los trabajos. **EÑE**

Terradillos—El Ayuntamiento de Terradillos ha iniciado los trabajos de soterramiento y canalización de la línea de media tensión existente en la entrada principal de la urbanización El Encinar, junto a la avenida

de Salamanca. Una actuación, que tiene un plazo de ejecución de dos meses, y supone una inversión para el Consistorio municipal de 54.562 euros.

Con esta obra, el Consistorio busca que el cableado deje de ser visible en la zona de la rotonda de acceso a El Encinar y Los Cisnes, para pasar a estar entubado en una canalización que se ha previsto que, en esta fase, tenga un trazado de trescientos trece metros de longitud.

Los trabajos donde se está llevando a cabo el soterramiento de este trazado de cables aéreos se están realizando en los espacios públicos ajardinados de la avenida de Salamanca, que actualmente parte de ella está

cortada al tráfico hasta el final de las obras. Esta avenida discurre de forma paralela a la CL-510 y los trabajos incluyen realizar un cruce en perpendicular de forma que los cables queden en su nueva ubicación bajo la zona verde municipal que hay en la margen derecha de la avenida.

La calzada es de 17,50 metros de ancho y en algunos puntos cuenta con hasta cinco carriles. Al finalizar, el cableado quedará en la margen derecha de la avenida. Es una de las calles más destacadas del municipio por el alto volumen de viviendas en bloque y por acoger los principales espacios municipales de servicio público como las oficinas consistoriales o la sede de la Policía Local. **EÑE**